



第2660地区

ガバナー 高島 凱夫

摂津ロータリークラブ週報

SETTSU ROTARY CLUB

Club Weekly Bulletin

- ・事務局 〒566-0001 摂津市千里丘7丁目9-31 コカ・コーラウエスト(株)千里丘オフィス6F TEL.06 (6330) 2267 (事務局直通)
http://www.settsu-rc.gr.jp E-mail:info@settsu-rc.gr.jp
- ・例会場 〒565-0826 吹田市千里万博公園1-5 ホテル阪急エキスポパーク TEL.06 (6878) 5151
- ・役員 会長 横田 聡 副会長 益田 光三 幹事 東谷 弥八郎

本日の例会第 2053 回 1月11日

- ◇ソング「君が代・奉仕の理想」
- ◇新年例会・家族親睦会
於：ホテル阪急エキスポパーク
「月光」

今週の動き

次週例会予定 1月18日

- ◇卓話「国連PKO活動について」
ゲストスピーカー：
陸上自衛隊中部方面総監部
広報室長 小倉 博之 1等陸佐
担当：辻井会員

例会日の出席	会員数	出席免除数
	39名	8名
12月21日	出席数	出席率
	26名	70.27%
前々々回の修正	欠席数	内 MU数
	14名	11名
12月7日	修正出席率	
	90.91%	

会長の時間

12月21日

横田 会長

いよいよ今年最後の例会となりました。先週は忘年会で、大勢の会員の皆様に出席をしていただき、ありがとうございました。また、親睦委員会の皆様には大変お世話になりました。楽しいひと時を過ごすことができました。ありがとうございました。

さて、今年は年明けから新年度の準備に取り掛かりましたが、準備不足のまま新年度に入ってしまったような気がしています。そして新年度が始まり、7月には社会を明るくする運動「市民のつどい」、8月には弁天さんでの炉辺会合、9月には三木会員のご逝去という出来事もありました。10月にはサントリー山崎蒸留所の見学会とその後の懇親会、11月にはガバナー補佐を迎えてのクラブ協議会、高島ガバナーの公式訪問、12月には地区大会と先日の忘年会と・・・本当にあわただしい1年で、例年に比べて早く過ぎてしまった1年だったと感じています。

今年1年間、皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。改めてお礼を申し上げます・・・というところですが、まだ一つ年内の大事な仕事が残っています。この後、年次総会が行われます。年次総会では次次年度会長および次年度理事の選挙が行われますので、よろしくお祈りします。

いよいよ次年度が始まると思うと少々気があせりますが、2012～13年度の後半の来年は、年度当初に考えていた目標を是非とも達成したいと思っています。来年も引き続きよろしくお祈り申し上げます。来年が会員の皆様に取りましても、また摂津ロータリークラブに取りましても良い年でありませうようにお祈りして、今年最後の会長の時間とさせていただきます。

四つのテスト

- ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

幹事報告

東谷 幹事

1. ダイキン工業様よりカレンダーを頂きましたので、ご希望の方はお持ち帰り下さい。
2. 例会休会・変更のお知らせ
☆高槻東ロータリークラブ
2013年1月4日（金）定款に基づく休会
2013年1月11日（金）
高槻3RC合同例会により日時変更
※いずれもビジター受付は行いませんのでご了承ください。
3. 例会休会のお知らせ（摂津RC）
2012年12月28日（金）は定款に基づく休会となります。次回の例会は1月11日の新年例会・家族親睦会ですのでよろしくお願いいたします。
事務局休業
2012年12月26（水）～2013年1月6日（日）

本日のゲスト

米山奨学生

ティリ・ヤダナさん

委員会報告

§ 地区社会奉仕委員会

佐藤 会員

10月初旬に、地区社会奉仕委員会の皆さんと東北視察に行っていました。その際に仙台ロータリークラブから頂いたバナーを回覧させていただきます。

§ 親睦委員会

北畑 委員長

<新年例会・家族親睦会のお知らせ>

日時：2013年1月11日（金）18：00～ 例会

18：30～ 家族親睦会

<家族親睦会のお知らせ>

日時：2013年2月16日（土）

詳細は追ってお知らせいたします。

年次総会

横田 会長

東谷 幹事

選考委員会の辻井委員長より、各候補者氏名の発表があり、その後に行なわれました採決の結果、以下の通り決定しました。

次次年度会長 疋田 誠治郎 会員

次年度理事 横田 聡 会員

中川 廣司 会員

佐藤 剛司 会員

郷木 健 会員

光田 広亮 会員

なお、次年度会長には昨年の年次総会で飯室正樹会員に決定しています。

§ 次年度会長

飯室 会員

次年度会長の飯室会員より次年度へ向けてのご挨拶がありました。



§ 次次年度会長

疋田 会員

皆様こんにちは。

私自身、この12月で抗がん剤治療が終わり、徐々に体調も良くなってきております。頭髪の方もこのように薄くなりましたが、この程度に収まっております。

4ヶ月に渡って投薬治療を行っていましたが、最初の2ヶ月くらいは「この程度のしんどさだと乗り切れるな」とタカをくくっておりましたが、3ヶ月目、4ヶ月目と続くにつれ、徐々にしんどさが増して行き、強い「船酔い」のような状態が続いたので、申し訳ないとは思いつつ、例会を休ませていただいた次第です。

今日、年次総会ということで出席させていただきました。私が本クラブに入会したのは平成6年4月の事で、来年の4月で早19年となります。この度の選考委員会で「会長」という大変名誉ある職にご推挙して頂き、又、総会での御承認をお受けした事を大変光栄に思っております。

この場をお借りし、厚くお礼を申し上げます。
私自身、その器にあらずと思っており、ここ数年は非公式ながら御辞退を申し上げておりましたが、ロータリアンはクラブ機関の要請が有れば、原則として断れないと聞かされましたので、その手前辞退するのはご推挙頂きました皆様にも申し訳ないと考え、一大決心をし、謹んでお受けする事と致しました。

次次年度会長として、皆様のご協力を頂きつつ、良きクラブの良き伝統を守って義務を遂行し、次次年度も規則正しい会の運営に努力したいと存じます。今後とも何卒よろしくお願い申し上げます。
有難うございました。



上半期を振り返って

横田 会長

ただ今、次次年度会長および次年度理事選挙が無事終了しました。次次年度会長を含む次年度理事6名が決まり、いよいよ次年度のスタートです。私自身も理事の一員として、今度は飯室会長を支える立場に変わります。会長を終えて、少しは楽ができるかなと思っていたのですが、果たしてどうなるでしょうか・・・。
さて、次年度のことはさておき、本年度の前半を振り返ってみたいと思います。

・会長の時間

今日で例会は23回目、一度益田副会長に変わってもらったので22回お話をしました。1回5分として110分、ほぼ2時間弱です。続けて聞いていると堪えられないと思うのですが、細切れなので何とか我慢して聞いてもらっていると思っています。最初に申し上げたように、会長の時間にはロータリーの話をしませうということで始めました。2カ月くらいでネタが尽きかけたのですが、それでも、色々行事があったので何とか半年もちました。

ロータリー情報の提供、これも会長の役目の一つという思いでお話をさせていただいています。残りあと半年、ロータリーの話もどこまで続くか分かりませんがどうかおつきあい下さい。

・会員増強

三木会員が亡くなって、会員数は今現在年度当初より1名減となっています。いま、1名の方の推薦をいただいています。先日、コカ・コーラの寺原さんから転勤のお話がありましたが、寺原さんからは後任の方を推薦していただけるということです。1月の理事会では2名の方の入会を承認していただけるよう今準備中です。何とか年度当初の純増3名という会員増強目標を達成したいと思っていますので、ご協力よろしくお願ひします。

・親睦

本年度前半の親睦行事は、事業所見学の後に行った懇親会と先日の忘年会だったと思います。家族親睦会がなかったので少し淋しい思いをしていましたが、親睦行事には大勢の会員が参加していただいたので大変ありがたかったと思っています。年明けには新年の家族親睦会があります。そして、2月には家族親睦旅行の計画があります。さらに、あと1回家族親睦会があるということだそうです。後半に家族親睦会が集中するので、親睦委員会の皆様は大変でしょうがよろしくお願ひします。

・奉仕活動

本年度前半は特に国内奉仕委員会で多くの行事がありました。社会を明るくする運動、道の日行事、交通安全運動、献血運動、事業所見学会と。国内奉仕委員会の埜口委員長には大変忙しい思いをさせていただきました。埜口さんは私のスポンサーですので、少々無理は聞いてもらえるだろうと思って国内奉仕委員長をお願いしました。期待どおりの活躍でおおいに助かりました。ありがとうございました。後半は少し楽になると思いますのでどうかご容赦いただきたいと思っています。

・会員名簿とホームページのリニューアル

7月に会員名簿を発行しました。前回の発行が平成20年5月でしたので、4年ぶりになります。この間に入会された方が10人になり、早く新しい名簿を作って欲しいという声は以前からあったのですが、なかなか前に進みませんでした。

ニコニコ箱

私自身も名簿の内容を早く新しくしたいという思いもあったのですが、それよりも名簿の原版を事務局のパソコンに保存しておきたいという思いの方が強くありました。今回の名簿作成でそれができましたので、今後、名簿を新たに作成する時にはこれが大いに役立つと思います。

ホームページのリニューアルも以前から早くして欲しいと言われていました。今現在はあと一步のところまでできています。間もなく出来上がると思います。出来上がったからお知らせしますので、また見ていただいで皆様のご意見を伺いたいと思います。

本年度前半を振り返って、思いつくままにお話ししましたが、思い返せばまだまだ多くの活動をしていただいでおり、目立たないところでもそれぞれの委員会で活動をしていただいでいます。振り返ってみますと準備段階も含めて反省の多かった 1 年だったと思いますが、それでもとっても楽しい 1 年だったと感じています。あと半期残っていますが、どうか引き続きよろしくをお願いします。来週と再来週の例会は定款に基づき休会となります。次の例会は、来年 1 月 11 日の新年例会・家族親睦会となります。それまで 3 週間お会いできませんが、新年例会にはご家族共々お互い元気でおいでできることを楽しみにしています。

上半期は皆様に大変お世話になりました。心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

横田会長：1 年間大変お世話になりました。ありがとうございました。

茶橋会員：久しぶりの出席です。

東谷会員：無事に半年終わる事ができました。ありがとうございます。

疋田会員：年次総会、例会に出席できて！

樋上会員：あわただしい一年が終わり、来年はいい年であります様に。

飯室会員：下村さんにカレンダー頂いて。

稲垣会員：今年も無事過ごせて。

岩城会員：西本会員にカレンダーを頂いて。

和泉会員：今年一年ありがとうございました。

神田会員：本年最後の例会に出席出来て。カレンダー頂いて感謝。

川西会員：今年もいろいろお世話になりました。

木原会員：半年間お世話になりました。横田会長始め役員の皆様ご苦労さんでした。

益田会員：忘年会で親睦委員会にお世話になって。今年最後の例会に出席出来て。来年もよろしく。

宮野会員：西本さんと下村さんにカレンダーを頂きありがとうございました。

望田会員：今年も色々ありがとうございました。

中川会員：和泉さん、西本さんにお世話になって。

西島会員：辻井会員に自衛隊のカレンダーを頂いて。

下村会員：今年も今日の例会で終わります。来年もよろしく頼みます。

辻井会員：本年最後の例会、みなさま良いお年をお迎え下さい。

山内会員：ボーイング 787 中型ジェット旅客機でボストンへ行って来ました。

吉岡会員：今年 1 年皆様にお世話になり、又来年も宜しく

ニコニコ累計

620,000円

運営委員会会報担当

枠内は今回担当者

宮野会員

郷木会員

青木会員

川脇会員

國澤会員

中尾会員